Le Venezuela rejette le communiqué du président colombien contre le président de ce pays



Caracas, 8 octobre (RHC)- Les autorités du Venezuela ont rejeté un communiqué de presse publié en Colombie contre le président du Venezuela, Nicolás Maduro.

Sur son compte twitter, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a dénoncé le harcèlement auquel se livre le président de la Colombie, Ivan Duque, contre Nicolás Maduro, avec un langage inapproprié, depuis bien avant son investiture.

Le message posté par le ministère vénézuélien des Affaires étrangères explique que Bogotá sert de refuge aux auteurs intellectuels et matériels de la tentative de magnicide contre le chef d'état vénézuélien et contre le haut commandement politique et militaire bolivarien.

Pour sa part, le journaliste José Vicente Rangel a relevé le grand spectre de solidarité mondiale sur lequel compte le Venezuela comme un outil vital pour contrecarrer l'offensive médiatique de la droite impulsée depuis l'étranger.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173400-le-venezuela-rejette-le-communique-du-president-colombien-contre-le-president-de-ce-pays$



Radio Habana Cuba